
薬学部同窓会幹事会（H26. 4. 5）議事録 

 

日  時：平成 26 年 4 月 5日（土）16：00～17：3 0 

場  所：ＰＯＲＴＡ 神楽坂 7Ｆ 第 3会議室 

出席者：石井会長(11 期)、小高副会長(13 期)、安藤副会長(22 期)、上村副会長(23 期)、       

中村(3 期)、岡宮(11 期)、飯島(12 期)、日向(15 期)、武田(16 期)、関・大山(18 期)、小嶋・小川・

永井・長谷川・成田・對崎・玉山(19 期)、小松(20 期)、磯部(22 期)、伊集院(25 期)、         

内村・水(30 期)、中川・渡邊(32 期)、杉浦(50 期)、事務局冨塚(16 期) 

   牧野薬学部長（16 期） 

議  事： 

① 平成 26 年度 実践社会薬学講座  伊集院氏より説明 

・平成 26 年度実践社会薬学のプログラムに従い、平成 25 年 4 月 12 日～5月 31 日（土曜日 13：00～）16

号館にて開催される。5月 10 日はホワイトコートセレモニーもあり、見学が可能である。 

 ・実践社会薬学講座への大学側からの要望として、平日開催にすると履修者が増える、講師を同窓生だけ

ではなく他大学や企業からもお願いする、大学主催で同窓会共催としてはどうかなどについて今後検討

する。 

 

② 平成 26 年度同窓会総会・講演会・懇親会  小嶋氏（担当 19 期）より説明 

・平成 26 年７月 26 日（土）11：30 より、インテリジェントロビー・ルコを予約する。 

・平成 26 年度総会及び講演会の案内（案）をもとに進める。 

・特別講演は「スポーツファーマシスト」と「ドーピング」をテーマに二人の講師に講演をしていただ

く。 

・講師のお二人が幹事会に参加していただいたので、自己紹介、経歴、講演の内容を直接お聞きした。 

「スポーツファーマシストの活動について」 

株式会社ファーコス ファーコスひかり薬局  對崎 利佳子 先生（19 期） 

  「ドーピング防止活動について」 

日本体育大学 スポーツ医学(内科系)研究室  教授 成田 和穂 先生（19 期） 

 

③ 「ふなかわら 26 号」  安藤副会長より説明 

・「ふなかわら 26 号」目次一覧に従い、最終確認を行った。 

・薬学講座の担当教授は東先生なので、後日、薬学部教務課より原稿を入手する。 

・新任の挨拶では、平成 26 年 4 月着任の市原学先生に依頼する。 

・卒業生近況報告は、中村洋司氏(3 期)と長野明氏(9 期)に依頼する。 

・編集後記及び 2015 年度名簿について外部委託を中止することの案内、更に会則改正については安藤副

会長が担当する。 

・表紙と裏表紙の写真については上村副会長が担当する。 

・原稿の締め切りは 5月ゴールデンウィーク明けとし、菅原印刷に依頼する。 

・「ふなかわら」の担当者は、安藤副会長、水氏、事務局冨塚氏とする。 

 

④ 平成 26 年度地区交流会  武田氏より説明 

・平成 26 年 10 月 12 日(日)に山形ライブイベントカフェレストラン「蔵オビハチ」を予約した。 

・武田氏を中心に山形在住者 10 数名が話合い、日薬学術大会 山形に合わせ、会場を確保した。 

山形地区で今後も 1年に 1回集会を設けて若い層を組み込んでいきたい。 



 ・地区交流会については、日薬学術大会開催地域を中心に近隣県在住者にハガキで案内し、地域の方々

に加え、大学の先生、学術大会関係者以外の参加も予定している。 

 

⑤ 平成 25 年度卒業式、謝恩会  上村副会長、石井会長より説明 

・平成 26 年 3 月 19 日 卒業式（武道館）後、神楽坂 11 号館(旧薬学校舎)で証書授与があり、同窓会と

して上村氏(大学院修了者担当)、伊集院氏(YM 担当)、事務局（YP 担当）が、同窓会からの卒業記念ス

パーテルを卒業生、修了生に手渡した。 

・同日は謝恩会（18：30～ホテル・グランドパレス）が行われ、理事長挨拶、学長挨拶、牧野学部長挨

拶に続き、石井会長が挨拶し、乾杯の音頭をとった。10 万円のお祝い金を謝恩会（51 期生、大学院修

了生）に送った。 

 

⑥ 平成 25 年度同窓会費・寄付金納入状況  事務局より説明 

・平成 25 年度は、既卒者の同窓会費納入がおよそ 70 名、119 万円で例年並みに戻り、新卒者およそ 40

名から 113 万円の会費納入を戴き、合計 231 万円で若干少なめとなった。3月 31 日の納入分を追加し

て、後日「ふなかわら」に掲載する。 

・今年は国試の合格率が全国的に落ち込み、難しい試験となった。理科大においても卒業生人数が例年

より 30 人も多く、合格率が 70％と低かった。（牧野学部長より報告） 

 

⑦ 2015 年度版名簿作成の外部委託の中止  石井会長より説明 

・2 月に今後の同窓会のあり方も含めて大学側と話し合い（大学常務理事 池北氏(12 期)、石井会長、

上村副会長の会談）をもち、名簿作成外部委託について意見をきいた。現在、理窓会は名簿作成を中

止しており、大学側から提示される個人メールアドレス＋パスワードを用いて、自己責任において登

録変更をするやり方に変えている。したがって薬学部同窓会名簿作成で学外委託は中止してほしいと

の意見があり、名簿作成を業者へ委託することを中止する。 

・「ふなかわら 25 号」で外部委託について掲載しているので、26 号で外部委託の中止について案内する。 

・2015 年度名簿作成については、名簿作成担当(上村副会長、内村氏)で打合せを行い、7 月以降の幹事

会で議論する。 

a. 理窓会のやり方を用いる WEB 方式：開発費用が低く、調査カードが不要、名簿在庫不要 

b. 2005 年度、2010 年度 CD-ROM 方式：費用負担が少なく、検索が可能 

c. 以前の冊子          ：費用負担が大きく、残部の処理が必要 

 

⑧ その他  事務局より説明 

・同期会開催予定：6期が 5月 11 日にアルカディア市ヶ谷（協賛金 30000 円の対象） 

         15 期が 6月 28 日に理窓会倶楽部        

・3 月退職の小島先生から同窓会へ天秤の寄付があった。「ふなかわら 26 号」で写真を掲載する。 

・生涯学習センター専門実務講座（薬物治療基礎研修プログラム）で、5 月 6 月に枝川義邦氏、高乗

先生、礒浜先生、宮城島先生の講演があることが情報提供された。 

 

次回幹事会は、インテリジェントロビ・ルコにて、7月 26 日（土）12：30 に開催する。また、臨時の役

員会を 6月末～7月初旬に開催する予定である。 


